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Gleichlautend 
 
     
Herrn Oberbürgermeister  
Fritz Schramma 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Jürgen Kircher        
 
 
 

  Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

 AN/0679/2009 
 
Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)  
 
 
GE Causemannstraße Köln-Merkenich 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

Die SPD Fraktion bittet folgenden Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung am  

30.  April  2009 auf die Tagesordnung zu nehmen  

hier: GE Causemannstraße in Merkenich 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die BV 6 bittet den Stadtentwicklungsausschuss zu beschließen: 
 
Der bestehende Bebauungsplan für das Gewerbegebiet Causemannstraße in Köln-Merkenich 
der heute Einzelhandel ausschließt, soll aufgrund der schlechten Versorgungslage in Merkenich 
und den anliegenden Rheindörfern, so geändert werden, dass die Ansiedlung eines 
Lebensmittel-Vollversorgers möglich wird. 
 
Begründung:  
Mit der Ansiedlung eines Lebensmittelvollversorgers könnten gleich mehrere Ziele erreicht 
werden. Einerseits könnte die dringend notwendige Verbesserung der Nahversorgung von 
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Merkenich aber auch der angrenzenden Rheindörfer erreicht werden und damit der 
wachsenden Quartiersstruktur Rechnung getragen werden. In den letzten Jahren sind 
zahlreiche Familien nach Merkenich und in die Rheindörfer gezogen, deren Grundversorgung 
dort nicht möglich ist. Besonders Familien, Alleinerziehende und ältere und in der Mobilität 
eingeschränkte Menschen sind auf ein Angebot von Dingen des täglichen Bedarfs im 
Nahbereich angewiesen. In den gewachsenen Ortslagen sind keine geeigneten Flächen 
vorhanden. Im Gewerbegebiet Causemannstraße aber sehr wohl. Wenn nicht in naher Zukunft 
die Versorgungsangebote verbessert werden, dann verlieren die Ortschaften an Attraktivität. 
Dies muss unbedingt verhindert werden. 
 
 
Alfred Becker                 Bodo Tschirner 
Fraktionsvorsitzender                                  Stellvertr. Fraktionsvorsitzender    
  
 
 
 
 
  
 


